
 
 

 

Porto Alegre, 14 de junho de 2024. 

 

Ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado do Rio Grande do Sul. 

 

A Associação dos Servidores da FEPAM – ASFEPAM - vem por meio desta solicitar a nossa  

participação no Plano Rio Grande. Ficamos perplexos quando vimos que na Posse do Conselho 

do Plano Rio Grande, ocorrida na data de 13/06/2024, estão designados representantes de 

várias entidades, inclusive representantes de praticamente todos os segmentos econômicos, 

enquanto que representantes da área de Meio Ambiente, ONGs e Associações dos Órgãos 

Ambientais não estão representadas. 

Após um evento climático extremo, que deixou toda essa destruição, não é possível pensar em 

um Plano sem a ampla participação de representantes de entidades de meio ambiente. O meio 

ambiente deveria ser o ponto focal principal nesse Plano. Entendemos que para a 

reconstrução gerar mudanças em todos os sentidos, como é o objetivo discursado, o pilar 

Meio Ambiente tem que ter paridade nas discussões, tendo nele representantes que consigam 

ter esse olhar de busca pelo equilíbrio.  

Sendo assim, solicitamos a nossa participação no Conselho e no Comitê Científico de 

Adaptação e Resiliência Climática, bem como nas câmeras técnicas temáticas que serão 

formadas pelos integrantes do Conselho. Sabemos que podemos contribuir e queremos ajudar 

na reconstrução do nosso Estado. 

 

Direção da ASFEPAM. 


